



Quisiéramos saber por qué, dice Creel de salida de Clouthier



El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró preocupante la renuncia de Tatiana Clouthier a la Secretaría de Economía, ya que ocurre el mismo día que deben concluir las indagatorias para determinar la instalación o no de un panel de solución de controversias en materia energética entre México, Estados Unidos y Canadá.

El panista consideró que la ex funcionaria federal no dio una explicación sustantiva y real de por qué dejó el Gabinete del Presidente Andrés Manuel López Obrador, lo que es grave, pues se trata de una funcionaria que estaba haciendo su trabajo.

"Hoy se cumplen los 75 días que marcan en el T-MEC para acabar de hacer los intercambios y las investigaciones que deben de, eventualmente, conducir a una decisión sobre sí o no se instaura un panel que tendrá que resolver las diferencias y las posibles violaciones que se hubiesen dado por parte de las inversiones de las industrias eléctricas y energéticas que están en este País. Es una verdadera casualidad llamativa", dijo.

El legislador advirtió que si se instaura un panel y éste determina que se cometieron violaciones, las sanciones para el País serían enormes.

Creel resaltó que la renuncia de Clouthier tiene lugar justo cuando México retomó su papel como principal socio comercial de Estados Unidos y cuando el País se presenta como el principal beneficiario de esa relación. Las exportaciones anuales de México, comentó, actualmente son del orden de más de 70 mil millones de pesos y en esta ocasión, además, se registra un superávit de 10 mil millones de dólares. "Todo esto no puede estar ajeno a esta renuncia y sí quisiéramos saber como ciudadanos,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA

07/10/2022

LEGISLATIVO

como diputados, diputadas, por qué se renunció exactamente a los 75 días, porque se renunció cuando logramos ser el principal socio comercial de los Estados Unidos, por qué se renunció cuando logramos finalmente tener un superávit. Hay muchas preguntas que responder por quien fue una funcionaria que estaba haciendo bien su trabajo", expuso.

El diputado planteó que quien sustituya a Clouthier debe de ser una persona honorable y honesta, pero sobre todo con experiencia, porque esa es una característica que poseen sus contrapartes estadounidenses, canadienses, europeos y asiáticos.

<https://www.reforma.com/quisieramos-saber-por-que-dice-creel-de-salida-de-clouthier/ar2482150>